

Écrit par Administrator

Jeudi, 28 Février 2013 11:36 -

PARIS (MPE-Média) - La Commission européenne a interpellé récemment la direction d'ArcelorMittal en confortant les analyses et propos des syndicats de la métallurgie contre des restructurations qu'ils estiment « injustifiées ». Verbatim d'extraits de ces discours des principaux syndicats français de la métallurgie, la CFDT et la CGT.



CFDT : Vers une politique européenne pour l'acier

« Mardi 12 février, à Bruxelles, s'est tenue une réunion du Haut Comité sur l'industrie sidérurgique européenne sous la présidence du commissaire à l'industrie M. Antonio Tajani, à laquelle la FGMM-CFDT participe dans le cadre de la délégation syndicale d'IndustriAll European Trade Union conduite par son secrétaire général adjoint Barth Samyn. Ce comité réunit les acteurs de ce secteur, représentants des entreprises et des salariés notamment. Compte tenu des enjeux que représente la sidérurgie en Europe et des difficultés actuelles, économiques et sociales de ce secteur, les ministres français, belge et luxembourgeois de l'Industrie étaient présents », déclare la CFDT Mines et Métallurgie.

« L'action de ce Haut Comité sectoriel s'inscrit dans l'objectif de la Commission européenne que 20 % du PIB de l'UE soient assurés par l'industrie en 2020. Un document d'orientation pour l'action européenne en faveur de la sidérurgie a été débattu et approuvé unanimement. Il porte sur les intérêts commerciaux et industriels de la sidérurgie en Europe, sur la sécurisation des approvisionnements en matières premières, sur l'évaluation des législations concernant ce secteur, sur la restauration d'instruments de surveillance du secteur (qui ont disparu hélas avec la CECA) et sur le renforcement de la recherche et développement pour l'acier », poursuit la centrale cédétiste.

Écrit par Administrator

Jeudi, 28 Février 2013 11:36 -

La FGMM-CFDT se félicite « que, sur ce dernier point, soit encouragé le développement de process industriels faiblement carbonés. Cela conforte notre demande d'installation du démonstrateur ULCOS à Florange et, plus largement, la demande d'IndustriAll Europe* en faveur d'une industrie sidérurgique verte et durable en Europe ».

« Un plan d'action pour l'acier sera adopté en juin par la Commission européenne », annonce la CFDT.

La FGTM-CFDT rappelle aussi que « M. Tajani a demandé à ArcelorMittal de suspendre toute fermeture de site dans l'attente de ce plan d'action. Mais le groupe a répondu négativement à cette demande. Pour la FGMM-CFDT, cette réponse conforte la légitimité des demandes d'IndustriAll European Trade Union d'une véritable politique industrielle pour l'Europe qui ne laisse pas les grandes entreprises décider seules du devenir de secteurs stratégiques, notamment celui de l'acier. »

Écrit par Administrator

Jeudi, 28 Février 2013 11:36 -

Public Sénat & Citizen Films présentent
Un film de Tristan Thil

FLORANGE, L'ACIER TROM

EN AVANT-PREMIÈRE
MERCREDI 30 JANVIER À 20H

AU CINÉMA LE CHAMPO

Suivi d'un échange en présence d'Edouard Martin (CFDT) et des syndicalistes de Florange



Florange, ville du métal et de l'industrie, vit une crise économique et sociale sans précédent. Les salariés, syndicalistes ou non, se mobilisent pour défendre leur emploi et leur avenir.

Écrit par Administrator

Jeudi, 28 Février 2013 11:36 -



*Vivez au cœur des matières premières
de l'énergie
en surfant sur :*

www.mpe-media.com

+336 60 58 89 26 contact@mpe-media.com